

4月5日(月)に入園・進級式を行い、O歳児から5歳児まで180名の子どもたちと園生活をスタートしました。子どもたちは「大きい組になったよ」「私、OO組!」と進級した嬉しさを伝えたり、「ママがいい~」「お家、行く~」とドキドキする気持ちを伝えたりして自分の思いを様々な姿で表現しています。今年度も"垂井東こども園 なかよしだより"で、子どもたちの様子や出来事を皆様に発信していきたいと思いますので、1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



戸外遊びでは、花の匂いを嗅いだり、土や砂や水に触れて遊んだりして、様々な気付きや発見をしながら遊んでいます。今後も子どもたちが『もっと遊びたい!』『こんなのやってみたい!』という気持ちになって遊ぶことができるようにしていきたいと思います。

## 散歩に出かけたよ!



「散歩に行くよ」と声をかけると、『虫、いるかな?』『花を集めたいな』と、ワクワクしながら 出掛けていきます。これからも地域の様々なところに出掛け、自然に触れて遊ぶ体験を積んでいき たいと思います。

## 命を守る訓練をしました!



命を守る訓練を各クラスで行いました。災害時に笛の音が聞こえたら近くにいる保育者の所へ集まり、防災クッションを実際にかぶりました。訓練を通して自分で自分の命を守る 大切さを繰り返し伝えていきます。